
第26号では以下をお伝えいたします。

◆第一回ラクロス全日本学生新人選手権大会
◆追いコン
◆新獲

◆第一回ラクロス全日本学生新人選手権大会

1Q 2Q Total

徳島 1 0 1

東北 1 2 3

1Q 2Q

得点者 ー
#４山口晴哉
(MF/新2回)

3/16(木)～3/18（土）に美作市総合運動公園にて、29期一
回生チームの最後の公式戦となる第一回ラクロス全日本学生
新人選手権大会～あかつき杯～に出場いたしました。
結果としては勝ち切ることが出来ず悔いの残る試合となって
しまいましたが、全国という舞台でレベルの高い大学と戦う
ことができ貴重な経験になりました。この悔しさをばねに上
回練に加わった後もリーグ戦で活躍し、中四国制覇を成し遂
げられるよう頑張ります。

1Q 2Q Total

徳島 ０ １ １

福岡・中村
合同 2 2 4

1Q 2Q

得点者
#４山口晴哉
(MF/新2回)

ー

試合結果(1日目)



1Q 2Q Total

徳島 ０ 1 1

名古屋・中
部・愛知学

院
合同チーム

0 1 1

1Q 2Q

得点者 ー
#25小山新太郎

(AT/新2回)

1Q 2Q Total

徳島 ０ ０ 0

広島・山口
合同チーム １ 1 2

1Q 2Q Total

徳島 ０ ０ 0

関西学院 4 1 5

1Q 2Q Total

徳島 ０ ０ 0

東京 2 2 4

試合結果(2日目)

1Q 2Q

得点者 ー ー

1Q 2Q

得点者 ー ー

1Q 2Q

得点者 ー ー



コメント 一回生コーチの25期の多田羅佑太です。

1年間目標に掲げ、活動してきたウィンターで優勝し中四国制覇
を達成して、あかつきという全国の舞台に挑戦してきました。

あかつきでも優勝することを目標として望んだのですが、1分5敗
と1勝もすることができず全国のレベルの高さを感じ、このまま
では全然ダメなんだと刺激をうけた大会になったと思います。
また、それだけでなく他地区のトップレベルのチームのラクロス
への向き合い方や試合前の雰囲気の作り方、mtgの質など「勝て
るチーム」とはどんなチームかについて見つめ直すいい機会にな
りました。

あかつきでは厳しいことを書きますが、ウィンター前のような勝
ちにふさわしいチームにはなれていなかったと感じます。練習の
雰囲気やチームの一体感、全てにおける準備等々、自分たちの甘
さが全て結果に出たと思います。
しかし1回生チームはまだまだラクロスの序章であって、これか
らが本番です。全国の舞台で体感した他地区の上手い人に目を向
けて更なる高みを目指して頑張ってほしいです。このあかつきこ
そがチームが「勝ちにふさわしいチーム」に変わるチャンスです。
ここから29期1人1人が「俺がやる」精神を忘れず成長し、変わる
ことができれば、今年のリーグ戦で活躍し、今回、全国では悔し
い思いをしましたが、29期が4年生になった時には全国の舞台で
躍動できると思います！29期が成長し、全国で躍動している姿を
期待しています！

この1年間コーチをやらしてもらってみんなに成長させてもらえ
たし、全国の舞台で一緒に戦えたことは、貴重な経験になりまし
た。感謝しています。この1年間みんなとラクロスできて楽し
かったし、今回の負けで腐るような29期ではないと思います。29
期ならどん底から這い上がり本気で全国で勝てるチームになれま
す！これからの29期の活躍を応援しています！

最後になりましたが、この1年間チームの活動を支援、応援して
くださった上回生、OBGの皆様、保護者の皆様、本当にありがと
うございました！このチームが全国の舞台に挑戦できたのも皆様
のおかげです。

1年間本当にありがとうございました！
（多田羅佑太/ゆうた/FC/25期）

1回生コーチを務めました東大智(25期)です。

チーム始動時から掲げていたウィンター優勝を達成し、
中四国一位として全国大会であるあかつき杯に挑戦して
きました。

本大会は選手にとっても私たちコーチ陣にとっても、改
めて他地区とのチームレベルの差を実感した3日間とな
りました。

特にその差を実感したのが、ゴールへの執念です。
シュートを外した後のリバウンドへの反応の速さや、
GBへの意識、何よりもフィールドにいる選手全員が
ゴールを意識していました。決勝戦でのMIP(観客の投
票で決定される賞)は試合に敗れた東京大学の選手が選
ばれており、がむしゃらにゴールへ向かう姿が観客に強
い印象を与えたのだと思います。

逆に言えば、これからの成長はこの意識次第だというこ
とです。29期にも強みはたくさんあります。これを伸ば
せるかどうかは、みんな次第です。

今の楽しみはただ一つ、29期が中四国を制覇し再び全国
に挑戦する姿をコーチ5人で見に行くことです！！みん
ななら必ず達成できると、この1年を見て確信していま
す。

最後になりましたが、改めて普段の活動にはたくさんの
方のご協力があってこそであると感じた1年でもありま
した。みなさん、ありがとうございました。

(東大智/だいち/FC/25期)



1回生コーチを務めました24期の仲田一輝です。

ウィンターで優勝し、中四国1位として臨んだあ
かつきでしたが、1勝もできず、全国との差を感
じた大会となりました。

技術の差もありましたが、GBへの反応、チーム
の雰囲気作り、試合への準備など技術以外の部
分の差がこの結果につながったと思っています。
当日もそうですが、普段からその部分のマネジ
メントをうまくできなかったことがチームの反
省です。今後、上回生含め、改善していくべき
課題だと思いました。

良い結果は残せませんでしたが、1on1で得点し
たり、相手のキーマンを抑えたりなど通用した
部分もありましたし、何より1年生のうちに全国
を経験できたことは非常に良かったと思います。
この経験を活かして成長し、3年後、全国の舞台
で躍進して欲しいです。

最後になりましたが、OBGの皆様、保護者の皆
様、上回生の支えられてこの1年充実した活動が
でき、全国の舞台まで進むことができました。
本当にありがとうございました。

（仲田一輝/かずき/FC/24期)

１回生コーチを務めました25期の杉本健介です。

あかつきはとても悔しい大会となりました。また、
全国とのレベルの差を感じた大会となりました。
この差がこれからひろがっていくのか、縮まって
いくのか、追い抜くのかはこれからのみんなのラ
クロスへの向き合い方で決まります。このあかつ
きで感じた悔しい思いを糧に練習に励み、今後活
躍してほしいです。

みんなにはどんどん全国をみてほしいです。もっ
と上手くなればラクロスはもっと楽しく面白くな
るはずです！

29期が4年生になった時、全国大会に出場し、他
地区の猛者に勝ち徳島大学男子ラクロス部の歴史
を変えるチームにしてほしいです。心から願って
います。

今年1年間、みんなとの日々の練習やウィンター優
勝という目標を達成できたこと、あかつきの全国
の舞台で悔しい思いをしたこと、コーチとして多
くの経験をさせていただき、充実したものとなり
ました。本当にありがとうございました。

最後になりますが、1回生チームを支えてくださっ
たみなさまありがとうございました。これからも
応援よろしくお願いいたします。

(杉本健介/けんすけ/FC/25期)



お世話になっております。1回生コーチの高松京祐
（24期）です。

中四国ウィンターステージ優勝を達成してから3ヶ
月が経ち、全国新人大会に参加しましたが残念な結
果となってしまいました。
コーチとして勝たせてあげれなかったという悔し

い気持ちもありますが、当然の結果として受け止め
ております。今大会に向けてどのくらいの部員が努
力をし、チームのベクトルを揃えて練習に取り組ん
できたのか。そのチーム力はウィンター前と今大会
前では全く別組織かのような状態だと感じていまし
た。断然ウィンター前の1回生の方が気持ちが優勝
に向いて行動できていたと思います。
この全国大会では高いレベルを知れただけでなく、

個のポテンシャルだけではラクロスは勝てないこと
を知れた良いきっかけになったと思います。ラクロ
スが上達するためには「きっかけ、分岐点」が必要
だと私は考えております。私が1回生なら間違いな
く今大会が分岐点となり、変わらなければならない
と自覚するタイミングになっただろうと思います。
今の29期には全国に追いつくぐらいのポテンシャ

ルがあると思います。そのポテンシャルは成長を遂
げ、チーム力も改善し、この悔しさをバネにして全
国に食らいついて欲しいです。
君達なら史上最強の世代になれる。
俺がやる精神を忘れないこと。
お前がやれ。のすけより

(髙松京祐/のすけ/FHC/24期)

1回生チームキャプテンの山本紘希です。

あかつきでは、全国のレベルを思い知ら
されたなというのが正直な感想です。

ウィンターでの優勝で自信はついたもの
のあかつき前の練習の雰囲気や練習に臨
む態度が良くなかったこともあり、あか
つきでは全く歯が立ちませんでした。初
日の反省を活かして二日目に臨むも、勝
ち切ることができませんでした。

普段の練習での雰囲気作りを自分たちで
はなくコーチの方々に任せていたこと、
自分たちで主体的にできなかったことが
原因だと一年生全員が思った三日間だっ
たと思います。

総じて言えるのは、1回生チームコンセ
プトの「俺がやる」ができなかったこと
が一番の敗因です。これからはあかつき
での反省を活かし、自分たちで主体的に
行動して「俺がやる」を継続して日々精
進していきます。

(山本紘希/ひろき/G/新2回)





◆追いコン

3/21(火)に、ひいきやにて追いコンが行われました。花束
贈呈やPV鑑賞、当時の1回生コーチや昨年度のコーチの方
からのコメントなどがありたくさんの笑いと涙が絶えない
会でした。また、恒例の1,2回生の出し物では大変盛り上が
り、会場が笑いの渦に包まれていました。
4回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。進学される
方や就職される方、徳島を離れられる方など、環境が大き
く変わってしまいますが、また徳島大学総合グラウンドに
来ていただけると嬉しいです！待ってます！

1, わっさーふぁんくらぶ (新3回生 石井潤,新田陽大)
2, ダークデーモン (新3回生 遠藤圭亮,三上春佑)
3, 緊急事態 (新2回生 山口晴哉,長田亮佑,佃琉央)
4, ダーティーボーイズ (新3回生 花口拳大,神田悠生)
5, もりもりキングダム (新2回生 長船優大,高榮峻一)
6, 八千頭身 (新2回生 山本紘希,野島栄人,鈴木康生)
7, メンターT (新2回生 屋代十磨)
8, スーパーなりおブラザーズ (新2回生 中村梨音,大池淳貴,今田智也)
9, 飛び入り参加！(新3回生 江草美彦,増田啓翔,山田朗人)

1,2回生出し物

昨年、一昨年は追いコンが小規模と
なったり行えなかったりと追いコンが
どのようなものか実感が湧かず、あま
り期待してはいなかったのですが、と
ても良かったです。準備してくれた後
輩に感謝しかありません。ありがと
う！

(宮﨑涼輔/ざき/DF/26期)



◆OBスクリメ

3/21(日)にOBvs現役生のスクリメが行われました。4回生
の皆さんは久しぶりラクロスでしたが、圧巻のゲームでし
た。OBの方たちにも勝てるよう、日々の練習に精進します。
4/9(日)に予定されている新歓試合でもよろしくお願いいた
します。

試合結果

１Q ２Q ３Q ４Q Total

現役 0 1 0 0 1

OB 2 2 1 3 8

1Q 2Q 3Q 4Q

得点者 ー
#6遠藤圭亮
(AT/新3回)

ー ー

ギャラリー



◆新獲イベント

2023年度の新獲のテーマは「史上最強の新獲」です。
史上最強の世代の一員を獲得するために、新歓係を中
心にミーティングを行い様々なイベントを組みました。
まだ新獲は始まったばかりですが、PL27人、TS8人の
目標獲得人数を達成できるように頑張っていきます。
また、新歓イベントの詳細などはインスタグラムにて
随時更新していますのでそちらからご確認ください。

新獲イベント

4月は以下のイベントを予定しています。
4/4 ビンゴ大会
4/5 履修登録相談会
4/7 履修登録相談会第2弾
4/8 女子ラクロスとの合同運動会
4/9 新歓試合
4/15 ホームパーティー
4/22 BBQ
4/23 朝練体験会
4/29 朝練体験会＆花火
4/30 第一次確定新歓
平日 体験会

←今年の新歓アカウントです！
こちらのアカウントで新歓イベン
トの日程や様子を発信します。

是非フォローお願いします！

今年はこのビラを新入生に配って
います！今年はグレーを基調とし
ており、落ち着いた雰囲気ですが、
静かに燃える戦意を感じさせるよ

うなデザインです！
（作成者：長井一華/新2回/TS)



◆TEAM SPONSOR LINK

◆第26号作成者

🏠アイフルホーム徳島
人事グループアカウント

🏠アイフルホーム徳島
アカウント

ついに新獲が始まりました！たくさ
んの新入生に声をかけて話をするこ
とに体力がいることを身にしみて感
じました...。たくさんのイベントを
SNSの新歓アカウントで随時アップ
していきます。お時間があれば来て
いただけると嬉しいです！

(長瀬藍里/あいり/新2回/TS)

プレイヤーだけでなくあかつきはマ
ネージャーにとっても成長しなけれ
ばならないなと思い知らされる大会
となりました。
あと少しで1回生だった私たちにも
後輩が出来ます。少しでもかっこい
いなと思ってもらえるようなTSにな
れるように頑張っていきたいと思い
ます。

（三好怜/れい/新2回/TS）
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